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甘肃省贸促会加强与中国日本商会交流合作

广西贸促会⇌
德国采埃孚公司

近日，应以色列商会联合会和
土耳其伊斯坦布尔商会邀请，江苏
省贸促会副会长丛苏峰率江苏经
贸促进代表团访问以色列和土耳
其，拜会以色列经济部创新署等机
构，参观企业孵化器并走访中资机
构和企业。出访期间，江苏省代表
团共举办 10 场对口洽谈与贸易投
资交流活动。

在以色列经济部创新署，丛苏
峰表达了推动江苏企业参与以色
列创新项目的愿望，并提出三点合
作建议：一是双方建立信息互通机

制，推进中以创新项目落地；二是
支持江苏企业更多地参与创新署
的研发计划，参与项目申报；三是
邀请创新署携以色列高新企业和
项目参加 2019 年在南京举办的国
际知识产权应用暨项目合作大会
并进行路演。

在以色列商会联合会，该会
邀请了来自环保、能源、医疗、律
所等领域 70 余位以方企业代表与
江苏代表团进行交流。江苏省贸
促会与该会签订了友好合作备忘
录，希望双方加强交流，共同推进

企业间务实合作。根据备忘录，
双方将建立信息交流机制，传递
贸易投资政策及需求，尤其是高
新技术产业创新方面的有效信
息，帮助双方企业开展对接合作；
双方还将互相促进经贸投资合
作，以方将组织更多优秀的企业
参加江苏省贸促会举办的经贸交
流活动，江苏省贸促会也将鼓励、
帮助更多苏企到以色列创建研发
中心；双方将促进创业创新合作，
江苏省贸促会将利用技术转移平
台，把以色列优秀的高新企业和

先进技术引入江苏。
代表团还参观了以色列国家

创新中心以及位于特拉维夫的两
家 孵 化 器 —— 太 库 科 技
（Techcode）和 Trendlines。 其 中 ，
淮安仁康医药管理有限公司、连云
港市贸促会分别就脊柱侧弯和结
肠造瘘方面的医疗技术合作项目、
农业和渔业项目合作与 Trendlines
进行了对接。

在土耳其伊斯坦布尔商会，丛
苏峰表示，希望双方加强交流，及
时传递贸易投资促进、企业供求等

合作信息。希望商会组织代表团
访问江苏，参加江苏省贸促会举办
的经贸投资促进活动，并建议双方
适时签署合作协议。

代表团还走访了土耳其中资
企业协会、土耳其伊斯坦布尔中
资企业协会、中国工商银行（土耳
其）股份有限公司及江苏苏美达
集团在伊斯坦布尔的合作企业
Smart Energy。 丛 苏 峰 从 抱 团 发
展、有效沟通、风险防范、互利合
作 4 个方面对中资企业在土发展
提出了建议。 （苏贸）

江苏省贸促会在以色列、土耳其举办10场贸易投资促进活动

推动江苏企业开拓西亚市场

本报讯 近日，安徽省贸促
会主任李红会见了到访的台湾贸
易中心南京驻点代表林君翰和宝
狮（上海）国际旅行社南京分公司
公商会展部总监陈彦羽一行，双
方就加强经贸合作进行交流。

林君翰推介了明年台湾贸易
中心计划安排的活动，商请安徽
省贸促会给予配合并组织企业参
与。陈彦羽介绍了该公司在大陆
的发展情况，希望通过此次来皖，
进一步考察了解安徽旅游市场，
拓展安徽市场业务。

李红推介了中国安徽名优农
产品暨农业产业化交易会等重大
会展活动，希望双方进一步加强
信息交流，培育品牌活动，推进皖
企与台企在贸易投资和文化旅游
等多领域合作，也希望更多台企
来皖考察投资。

双方还就有关具体工作进行
了交流探讨，达成合作意向。

本报讯 近日，广西贸促会
会长李常官在柳州会见了到访的
德国采埃孚公司乘用车悬架事业
部亚太区首席执行官萧博览、上
海汇众萨克斯减震器有限公司总
经理安高乐一行，双方就加强经
贸合作进行交流。

李常官表示，广西的产业资源
和能源资源丰富，在蔗糖、冶金、电
子、生物医药、机械制造、农产品加
工等方面基础良好，近年来按照

“强龙头、补链条、聚集群、创品牌、
拓市场”的思路进行高质量发展，
取得不俗成绩。广西与德国合作
有良好的基础和广阔的合作空间。

萧博览表示，柳州基础设施完
善，制造业基础良好，拥有完备的
汽车产业。愿与广西贸促会一道
助推萨克斯减震器项目落地柳州。

萧博览先生一行还到柳州中
德产业园进行了现场调研，就采
埃孚公司汽车减震器和其他零部
件的生产合作同柳州市进行探
讨，对产业园的发展规划和前景
表示认可。

本报讯 近日，“中国福建省—
乌兹别克斯坦花拉子模州商务论坛
暨企业对接会”在福州举办。论坛
与对接会由福建省对外友好协会副
会长陈出新主持，福建省贸促会副
会长傅健发表致辞。乌兹别克花拉
子模州州长艾尔玛诺夫、花拉子模
州投资事务副州长图拉冈诺夫、花
拉子模州旅游事务副州长伊康别尔
格诺夫以及乌兹别克花拉子模州税
务、检察、投资等相关政府官员和银
行、旅游投资等企业代表参加了论

坛和对接会。福建省贸促会和福建
省经信委等组织的几十家省内企业
参加了上述活动，领域涉及农业、纺
织、食品、电子商务和能源等。

傅健在致辞中介绍了福建省的
经贸发展状况和与乌兹别克斯坦的
经贸交往，他表示，乌兹别克斯坦是
丝绸之路经济带上的重要国家和最
早支持“一带一路”倡议的国家之
一。乌兹别克斯坦花拉子模州历史
悠久，资源丰富。同福建省开展经
贸合作的空间很大。

傅健还表示，福建企业应抓住
机会走出去，开辟中亚等国家市
场。福建省贸促会将充分发挥对外
联络广泛的优势，积极开展贸易和
投资促进工作，全方位地开展同世
界各国特别是“一带一路”沿线国家
的经贸交流合作。

会上，乌兹别克斯坦花拉子模
州州长以及相关政府官员就花拉子
模州的投资环境、主要产业、投资优
势等方面进行了推介。乌方代表表
示，乌兹别克斯坦资源丰富，花拉子

模州已经设立了自由经济区，在农
业、铁路、新能源以及旅游业等方面
同福建省的合作前景广阔。

对接会上，到会企业同乌兹别
克斯坦花拉子模州代表团进行了
对接，就物流、农业、旅游业和纺织
加工行业等方面进行贸易投资合
作可能性展开了探讨。双方希望
通过此次对接会，加深联系，搭建
平台，促进福建和花拉子模州企业
的相互了解，寻求合作商机，推动
双方经贸合作。 （闽贸）

福建省贸促会为闽乌企业商务对接搭平台

近年来，山东省青岛市即墨区民营经济发展迅猛。为引导企业走高效、安全、可持续发展的新型工业化之路，该
区成立了综合检验检测部门，实行上门委托抽检、专业分工检测、结果高效互认的检验流程服务，为纺织、鞋业、食品
等领域的企业提供产品成分、重金属、农药残留等150余个项目的安全检验检测服务，助力产业创新发展，开拓海内
外市场。

图为山东青岛市即墨区综合检验检测中心工作人员在即发集团有限公司对出口服装进行委托抽检。
中新社发 梁孝鹏摄

本报讯 近日，甘肃省贸促会
邀请中国日本商会副会长、日中经
济协会北京事务所所长岩永正嗣
率团访问甘肃，双方举行了合作交
流座谈会。甘肃省发改委、商务
厅、外事办、贸促会等相关负责人
参加了此次座谈会。

会上，甘肃省副省长张世珍代
表甘肃省人民政府对岩永正嗣一
行表示欢迎；甘肃省发展和改革委
员会就甘肃省情、投资环境、开发
区及“一带一路”建设情况进行了
推介；甘肃省商务厅针对外商投资
环境政策情况进行介绍。

日本代表团考察了甘肃（兰
州）国际陆港。该港位于“丝绸之
路经济带”甘肃黄金段重要节点，
被称为兰州市西固区“西大门”。
规划区建设用地面积 14 平方公
里，跻身全国城镇体系9大综合交

通枢纽、21个物流节点、18个铁路
集装箱中心站之列，是甘肃省扩大
对外开放，服务国家向西开放战略
的重要平台，先后被确定为甘肃国
际陆港的龙头、甘肃实施“十三五”
规划的标志性工程，是“一带一路”
上重要的国际物流中转枢纽和国
际贸易物资集散中心。

在双方互动交流中，岩永正嗣
向甘肃省贸促会赠送 2018年中国
经济与日本企业白皮书，甘肃省贸
促会向中国日本商会回赠了甘肃
特色商品大集。双方一致认为，中
日经贸合作覆盖领域广泛，重点领
域主要体现在中日政府签定的 10
项协议和备忘录当中。其中，中日
双方共同开发第三方市场，预示着
中日经贸合作可能在“一带一路”
框架下迎来多赢的新局面。

（甘贸）

本报讯 近日，天津市贸促会
会长祖大祥会见了到访的中国贸促
会企业权益保护中心主任王雪佳一
行，双方就中美贸易摩擦对企业的
影响进行交流，王雪佳一行还参加
了天津市贸促会组织的天津相关部
门和外贸企业座谈会。

座谈会上，来自天津滨海新区
代表和滨海国际汽车城、维斯塔斯

风力技术有限公司等近 20 家外贸
企业负责人分别围绕中美贸易摩擦
对企业的影响、应对措施等进行了
交流。

王雪佳表示，在中美贸易摩擦
的背景下，外贸企业的短期风险是
可控的，但未来具有很多不确定
性。下一步，将及时梳理上报有关
情况，并与企业保持密切接触与沟

通，积极解读国家相关政策，为企业
服务。同时，希望企业转变思维方
式，增强维权意识。

会议期间，天津市贸促会副巡
视员戴胜国介绍了该会商事法律咨
询与投诉中心的有关职能和业务开
展情况，并表示将积极服务好天津
外贸企业。

（津贸）

本报讯 近日，汕头市贸促会
会长程晓群率队赴金平区、潮阳区
调研，实地走访两区企业，了解企
业发展及海外拓展方面遇到的难
题，调研中美贸易摩擦给外贸企业
带来的影响，探讨当前形势下实体
经济如何走出困境。

调研中，汕头市华鹰软包装设
备公司董事长许鹏表示，汕头轻工
机械产业基础坚实、门类齐全，具
有强大发展潜力，但同时也存在地
理位置交通不便、行业整合不深
入、改造升级缓慢等方面的短板，
在市场竞争日趋激烈和环境不稳
的形势下，问题尤为突出。

程晓群表示，汕头市贸促会将
积极提供对外贸易交流平台，为企
业间合作搭建桥梁，希望企业保持
定力，开拓创新，加强跨行业交流，
促进传统产业转型升级，提升区域
和产业竞争力。

在潮阳区，程晓群一行走访了
广东轻工机械二厂智能设备有限
公司、广东凯迪服饰有限公司、汕
头市佳炜塑胶制品有限公司等企
业，并举行了座谈会。潮阳区常务
副区长黄常新表示，希望企业以积
极的态度应对中美贸易摩擦，区政
府和贸促会将一如既往给予企业
帮助，协助企业应对相关问题。程
晓群介绍了汕头市贸促会提供的
政策培训及涉外展出方面的情况，
鼓励企业找准定位，抱团参展，利
用好贸促会提供的优质平台，积极
拓展海外市场。

汕头市贸促会有关人员表示，
将继续通过实地走访、企业座谈、
工作研讨、动态信息发布等方式，
为企业在行业引导、诉讼维权、合
理利用原产地规则、海外布局等方
面提供精准服务。

（汕贸）

本报讯 近日，安徽省贸促会
与安徽省工商联举行工作座谈会。
会上，双方举行了战略合作框架协
议签字仪式。

座谈会上，安徽省贸促会主任
李红介绍了中国贸促会与全国工商
联今年5月在北京签署战略合作协
议有关情况。她表示，安徽省贸促
会与安徽省工商联工作的互补性很
强，安徽省贸促会将以本次协议的
签署为契机，进一步加强与省工商

联的联系合作，积极促进民营经济
高质量开放发展，努力实现“1+1>
2”的效果。

安徽省委统战部副部长、安徽
省工商联常务副主席缪学刚介绍了
安徽省工商联自身建设和服务民营
经济发展工作有关情况。他表示，
安徽省工商联是党和政府与企业联
系的桥梁纽带，安徽省工商联与安
徽省贸促会有着良好的合作基础和
广阔的合作空间，双方将以签署战

略合作框架协议为基础，不断拓展
和深化交流合作，协同服务民营经
济健康发展。

根据战略合作框架协议，双方
商定重点在促进经贸合作交流、拓
展商事法律服务、加强信息资源共
享、推动基层机构协作、建立沟通联
络机制等方面加强合作，共同努力
为推动安徽省构建开放型经济新体
制、服务促进民营企业参与“一带一
路”建设作出更大的贡献。（张玲）本报讯 近日，大连市贸促会

会长崔铁会见到访的临沂市贸促
会会长王家兴一行，双方就加强经
贸合作进行交流。

崔铁和王家兴分别介绍了各
自贸促会的系统建设、工作特点、
区域优势以及在各自城市发展建
设中所承担的职能。通过交流找
到彼此的共同点，也发现了许多可

相互学习、相互助力的切入点。
双方表示，希望以此次会见为

契机，加强两会的合作与交往，推
动各自的贸促工作向更深层次发
展。随后双方互邀对方参加各自
举办的经贸活动，如第十届大连日
本商品展览会、第九届中国（临沂）
国际商贸物流博览会、大连进出口
商品交易会等。 （连贸）

天津市贸促会召开外贸企业座谈会

汕头市贸促会赴金平区、潮阳区调研

大连、临沂两地贸促会加强交流

本报讯 近日，重庆市贸促会
联合乌拉圭驻华大使馆、乌拉圭二
十一世纪委员会在渝举办了乌拉圭
周重庆站系列活动。在其中的乌拉
圭投资机遇研讨会上，乌拉圭外交
部长鲁道夫、重庆市副市长刘桂平
发表致辞，二十一世纪委员会执行
董事卡兰布拉、重庆市贸促会会长
何毅进行了发言推介。重庆市内长
安、力帆、小康等150余家企业参加
了会议及相关活动。

鲁道夫强调了重庆与乌拉圭优

势互补性和凭借中欧重庆班列以及
乌拉圭在拉美的重要地理位置开展

“一带一路”建设合作的重要性，表示
希望双方推动在服务业、农牧业、投
资领域的合作以及人文、体育交流。

刘桂平介绍了重庆市近年来经
济社会发展成就、重庆与乌拉圭圣
何塞省合作的成果，并提出了未来
重庆与乌拉圭深化经贸合作的方向
和思路；卡兰布拉推介了乌拉圭投
资环境和比较优势；何毅就巩固、发
展、运用多双边工商合作机制帮助

双方企业开展贸易投资提出建议；
力帆集团主要负责人介绍了该集团
在乌投资项目进展情况。

据悉，乌拉圭目前是南美洲吸引
外资最多的国家，与南美多个国家签
订了自由贸易协定。乌拉圭稳定的
政治环境、优惠的投资政策、成熟的
物流体系及辐射拉美市场的能力，引
起重庆企业的关注。目前，力帆集团
已在乌设厂，部分企业正考虑在乌拉
圭设立生产基地或产品展销中心，将
产品出口到南美市场。 （渝贸）

重庆市贸促会举办乌拉圭周系列活动

安徽省贸促会与省工商联签署战略协议

本报讯 近日，广东省驻泰国
经贸代表处、泰国广东商会组织泰
国工商界代表赴深圳市开展考察
调研。考察团由前泰国副总理、泰
中友好协会会长功·塔帕朗西担任
名誉团长，广东省驻泰国代表处首
席代表林国鑫担任团长。广东省
贸促会副会长范新林率工作小组
赴深圳陪同代表团开展考察交流。

范新林介绍了广东省贸促会、
广东省驻泰国经贸代表处和泰国
广东商会相关情况，表示希望深圳
和泰国能够达成更多合作。

泰国代表团一行走访了深圳
大族激光集团总部，该集团董事长
高云介绍公司发展历程和主要情

况，观看打标、焊接、PCB、切割、电
机、半导体及显视和机器人相关产
品的演示。塔帕朗西对该公司的
发展成就表示认可，并表示将向泰
国企业大力宣传，尽快将深圳的高
新技术引进泰国。

在深期间，泰国代表团一行
还访问了深圳市政府，深圳市政
府党组成员陈彪会见了代表团一
行。塔帕朗西表示，深圳是中国
改革开放前沿城市，制造业优势
明显，电子及通信设备制造业独
树一帜，战略性新兴产业发展迅
速。希望泰国与深圳能够加强经
贸合作，优势互补，让两国经贸合
作不断加深。 （粤贸）

广东省贸促会陪同泰国代表团考察深圳

本报讯 近日，辽宁省贸促
会会长韩清会见了日本富山县知
事石井隆一率领的企业家代表团
一行，并全程参与了代表团来访
系列活动。

韩清陪同日方代表团考察了
沈抚新区，参观了沈抚新区规划
馆、区内企业沈阳隆基电磁科技
股份有限公司，并与沈抚新区管
委会进行了座谈。

座谈会上，沈抚新区负责人
推介了沈抚新区的发展规划、营
商环境和最新的招商引资政策。
石井隆一表示，回国后将向县内
企业对沈抚新区进行宣传，寻找
对沈抚新区投资兴业感兴趣的企
业，以此推进双方在经贸领域的
合作，实现互惠共赢。

韩清还安排日本企业家代表
团参观了华晨宝马铁西工厂。之
后，韩清与企业家代表团举行座
谈会。韩清表示，多年来，辽宁省
与富山县保持着良好的经贸往
来，双方拥有广阔的合作空间。
当前，辽宁经济呈现稳中向好态
势，为外国企业家赴辽投资兴业
提供了绝佳机会。希望富山县企
业界进一步推动双方经贸合作。
辽宁省贸促会将积极发挥桥梁纽
带作用，为双方在更宽范围、更深
层次的经贸合作提供支持。

日方代表表示，富山县的企
业应该积极参与辽宁省的发展建
设，与辽宁企业携手共进，密切交
流，实现共同发展。

（本报综合报道）

安徽省贸促会⇌
台湾贸易中心

辽宁省贸促会⇌
日本富山县代表团

（上接第1版）
商品归类是海关最具技术含

量的工作之一。通过归类，千差
万别的商品与一个个 HS 商品编
码相对应，一个个编码犹如每一
种商品在国际贸易中的护照号
码。小小的商品编码承载着商品
的关税标准和贸易待遇，是否可

以走绿色快速通道，是否可以享
受关税优惠，都和这串数字相
关。一旦商品归类出错，就如同
错拿了别人的护照，不仅可能遭
遇补税等麻烦，企业还会受到罚
款等行政处罚，进而影响享受贸
易便利化待遇的资格。

（新华社记者 吴宇 黄扬）


